

Reforma educativa, en apoyo a juventud: EPN

- Impulsa transformación estructural para acceso a créditos
- Es momento de escuchar a este sector, señala el mandatario

ALBERTO MORALES

—alberto.morales@eluniversal.com.mx

El presidente **Enrique Peña Nieto** afirmó que los cambios estructurales y políticas públicas impulsadas por su gobierno tienen como objetivo crear un futuro de realización y oportunidades para los jóvenes del país.

“Dentro de las agendas, la más importante ha sido la Reforma educativa porque de ella dependerá que la niñez y la juventud puedan estar mejor preparadas para insertarse en una época que, sin duda, se ha vuelto más exigente”, expuso el mandatario.

Durante la entrega de Premio Nacional de la Juventud 2015 a 17 jóvenes en diversas categorías, **Peña Nieto** reiteró que, a pesar de las resistencias, la reforma educativa va, porque la sociedad y los padres de familia desean que sus hijos tengan una educación de calidad y no un futuro de frustraciones y limitaciones, sino un futuro de realización plena.

“Junto a este esfuerzo, el de la reforma educativa, hay otras políticas públicas que se han instrumentado. Por ejemplo, está claro que formamos parte de la era del conocimiento, de esta era en la que las tecnologías de la información y la comunicación juegan un papel fundamental”, dijo el Presidente, en referencia a la reforma de telecomunicaciones que permiten tener espacios públicos con acceso al internet de forma gratuita.

En el Patio de Honor de Palacio Nacional, el Ejecutivo federal destacó que México cuenta con una juventud

proactiva, que no es conformista, y que está decidida a ser protagonista del desarrollo de nuestro país.

Por lo que reiteró que el gobierno de la República tiene un enorme compromiso con la juventud de México.

Agregó que ejemplo de ello son las políticas públicas que en su administración se han impulsado para que los jóvenes tengan acceso a un programa crédito; así como a instituciones financieras para acompañar a los jóvenes en sus proyectos productivos a través del Instituto Nacional del Emprendedor.

“Hoy ya hay más de 30 mil proyectos que están siendo evaluados, de jóvenes inducidos, y varios de ellos ya están recibiendo crédito. Repito, este es un programa dedicado a jóvenes entre 18 y 30 años que no tenían, o de no existir este programa, una eventual oportunidad de acceder al crédito”.

Peña Nieto reconoció que, a veces, los adultos desean que la juventud no sea rebelde, no sea contestataria o se amolde a las normas, “pero nada más equivocado, porque son varias las lecciones que la historia nos muestra de una juventud que la sociedad no alcanza a entender, porque eso ha permitido la evolución y la constante de cambio en la sociedad”.

El mandatario expresó que su gobierno trabajará de la mano con los jóvenes para que cada uno alcance sus sueños y sus anhelos, para que cada uno cristalice y haga realidad los objetivos que se proponga y, al hacerlo, contribuya al cambio y al desarrollo de todo nuestro país.

La secretaria de Desarrollo Social,

Rosario Robles, detalló que como parte de la política del gobierno federal en favor de la juventud se pondrá en marcha el programa “Jóvenes por un México Alfabetizado”.

En el programa se prevé que jóvenes de todo el país trabajen junto con el Instituto Mexicano de la Juventud (Imjuve) y el Instituto Nacional para la Educación de los Adultos, de manera voluntaria para mejorar la educación de personas mayores de 15 años que no saben leer ni escribir, o no han terminado la primaria o la secundaria.

Robles dijo que este sector de la población debe ser escuchado y atendido, porque de acuerdo con la Encuesta Social para la Prevención de la Violencia y la Delincuencia 2014, del Inegi y Segob, siete de cada 10 jóvenes reporta situaciones de riesgo; quieren ahorrar; quieren vivir seguros en su barrio, colonia y hogar; que quieren tener su propia casa o vivienda, y 47% quiere tener su propio negocio.

“Es la hora de escucharlos. Desdeñar sus voces sólo llevaría a profundizar su desconfianza hacia las instituciones”.

José Manuel Romero, director del Imjuve, recordó en el país hay más de 32 millones de personas en situación de rezago educativo.

“Es la causa perfecta para que como jóvenes nos comprometamos de manera incluyente, desde la riqueza de nuestra diversidad, a participar en el programa que hoy presentamos: ‘Jóvenes por un México Alfabetizado’, impulsado por el gobierno de la República”, comentó el funcionario. ●



Fecha 13.08.2015	Sección Nación	Página 11
----------------------------	--------------------------	---------------------



El presidente Enrique Peña Nieto y la titular de la Sedesol, Rosario Robles, durante la entrega del Premio Nacional de la Juventud en la categoría Expresiones Artísticas y Artes Populares.

Fecha 13.08.2015	Sección Nación	Página 11
----------------------------	--------------------------	---------------------



ESPECIAL

El presidente Enrique Peña Nieto encabezó la entrega del Premio Nacional de la Juventud 2015 a jóvenes que destacaron en diversas categorías.